

26.06.2022

Freunde des Schweriner Zoos e.V. Waldschulweg 1, 19061 Schwerin

An alle Mitglieder

Bericht des Vorstandes

Sehr geehrte Mitglieder,

nun sind wir fast 1 Jahr im Amt. Einiges haben wir schon angeschoben, noch mehr Aufgaben stehen noch vor uns, welche wir gemeinsam mit Euch meistern wollen.

Wir haben angefangen die Mitgliederliste aufzuarbeiten und sind da auf einem guten Weg. Zu unserem Beginn umfasste die Liste 110 Mitglieder plus das Junior-Team. 30 Karteileichen mussten wir die letzten Monate leider entfernen. Kündigungen sind dieses Jahr 4 eingegangen. Durch Neueintritte beträgt die aktuelle Mitgliederzahl 91 plus das Junior-Team. Die Veröffentlichung der Mitglieder auf der Homepage wird inzwischen von 67 Mitgliedern und damit mehr als 2/3 genutzt. Für die Mitgliedertafel suchen wir noch einen passenden Partner.

Bei der Dunkel-Munkel-Party, zu Ostern und an Pfingstsonntag waren wir mit Verkaufsständen im Zoo präsent. Am Tag der Zoofördervereine am Pfingstmontag hatten wir unseren Infostand besetzt. Seit Ostern geben wir an 3 bis 4 Tagen die Woche auch Stachelschweinfutter gegen eine Spende aus. Die Einnahmen kommen komplett der geplanten Stachelschwein-WG zugute. Wir möchten uns in diesem Zusammenhang bei Familie Wahlich bedanken, die dafür ein zweites Spendenschwein gebastelt hat.

Aber auch bei allen anderen Mitgliedern und Partnern möchten wir uns bedanken. Als neue Partner konnten wir die CAPITOL Kino Schwerin GmbH, den Handelshof Schwerin, vielfalter / BISTRO AM ZOO und die Crepe Michels gewinnen.

Das Ameisenhaus konnten wir beginnen und wird noch dieses Jahr fertig werden.

Für die Stachelschwein-WG werden wir noch einige Zeit Spenden sammeln, da es das größte Projekt werden wird.

Die Zusammenarbeit mit anderen Schweriner Vereinen versuchen wir auszubauen. So trafen wir uns mit Ladies' Circle 102 Schwerin, Verein der Freunde des Schweriner Schlosses e.V., Theaterfreunde Schwerin e.V. und Pro Schwerin. Weitere Treffen sind in der Planung.

In die Ehrenamtsbörse und die Liste für Empfänger der Bußgelder der Justiz wurden wir aufgenommen. Von der Gebühr für das Transparenzregister haben wir uns befreien lassen.

Der neue Kopfbogen, das neue Logo und die neue eigene Homepage sind Ihnen schon aufgefallen. Die neu gefasste Satzung, der angepasste Mitgliedsantrag sowie die Beitragsordnung sind Thema der heutigen Mitgliederversammlung. Neue Bekleidung um besser erkennbar zu sein sowie neue Flyer sind in der Planung.

Wir freuen uns mit Euch den Verein in den nächsten Jahren weiter voran zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Christopher Liebs Vorsitzender